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国際ロータリー第 2750 地区　多摩中グループ
東京武蔵国分寺ロータリークラブ

第 13 1 8 回 例会報告

【式次第】
１．開会点鐘　　　　　　　　佐藤　喜義　会長
２．国歌・ロータリーソング    椿　　将樹　会員
３．お客様紹介
４．会長の時間　　　　　　　佐藤　喜義　会長
５．幹事報告　　　　　　　　輿水　　香　幹事
６．委員会報告
７．ニコニコ BOX 石川　智基　会員
８．卓話 小栁　 洋司　会員
９．閉会点鐘 佐藤　喜義　会長

司会：村谷　晃司 ＳAA 委員

クラブテー

【お客様紹介】

先日４月４日に今年初めての燕が現れ、
きれいな声で鳴いていました。多分、先発隊で巣の様
子を確認に来たと思われます。これから燕は、巣作り
、産卵、子育てが始まる事でしょう。そして、梅雨が
明ける頃には、子燕の声でしばし駅が賑やかになり、
やがて巣立ってゆくと思われます。毎年、この風景を
朝夕見るのが一時の癒しになっています。そして、燕
が居なくなると一抹の寂しさが暫く続きます。燕が去
るころには、私の現在の役目が終わり、新たなロータ
リーの一歩を踏み出していると思います。それまで、
暫しの間お付き合いをお願いします。

【ロータリーソング】
『四つのテスト』

ソングリーダー：椿　将樹 会員

東京世田谷ロータリークラブ　清水　晶子　様

【会長の時間】

国立駅の燕の話

　
私が現在の会社で働くようになったのは、今から 20
年位前の事です。毎日の通勤には、まだ中央線が高架
になる前の国立駅を利用していました。毎年今頃にな
ると、北口の改札口の上に燕が巣を作るのがみられま
した。それから中央線の高架化が始まり、駅が次第に
取り壊されてゆくと、燕は巣を作る事が出来ません。
しかし、彼らもしぶといもので、気が付いてみると高
架橋の橋桁に新たな巣を作っていました。
高架化が完成し、新たな駅舎が完成すると、燕は又、
駅改札口の上の監視カメラの上に新たな巣を作り始め
ました。それから現在に至るまでに４，５か所の巣が
みられます。

佐藤　喜義　会長

【幹事報告】

輿水　香　幹事

4 月 15 日（月）第 1317 回例会
4月 15日（月）2024-25 年度地区協議会
4月 16日（火）2024-25 年度第 2回クラブ協議会
4月 17日（水）東京昭島中央RC創立35周年記念式典
4月 18日（木）2024-25 年度第 5回多摩中 G協議会
4月 18日（木）プログラム委員会炉辺会議
4月 19日（金）2023-24 年度第 4回 IM実行委員会
4月 22日（月）国分寺まつり実行委員会第１回役員会

《報告事項》

          

《予定事項》 

 

4 月 22 日（月）第 1318 回例会
4月 22日（月）2024-25 年度親睦活動委員会会議
4月 23日（火）2023-24 年度山の手東 G11 クラブ

合同例会
4月 28日（日）令和 6年度国分寺消防少年団入卒団

進級式
5月   9 日（木）2024-25 年度第 3回クラブ協議会
5月 13日（月）2023-24 年度インターシティミーテ

ィング ( 第 1319 回例会）
5月 16日（木）2023-24年度第12回多摩中G協議会
5月 16日（木）2024-25 年度第 6回多摩中 G協議会
5月 20日（月）第 1320 回例会



【ニコニコBOX】

【卓話】

◎ 佐藤会長・輿水幹事
三枝幸夫会員、本日の卓話をよろしくお願いいたします。
デジタル環境は、我々にとって避けられない問題です。
デジタル化に乗り遅れたものにとってわかりやすく説明
をお願いいたします。
　

東京武蔵国分寺ロータリークラブ
会長：佐藤　喜義　　　幹事：輿水　香

公共イメージ・会報委員会 委員長：櫻井　健生　副委員長：藤原　英作
　　　　　　　　　　　　　 委員：浅川　直行　委員：田中　孝和　委員：三枝　幸夫　

例会場　国分寺市本町 3-11-12　多摩信用金庫　国分寺支店 3階
事務局　国分寺市南町 3-20-3  　国分寺ターミナルビル 9階

◎廣瀬　可世子会員
三枝さんの卓話を楽しみにしています。

◎三枝　幸夫会員
ワインソムリエ試験に合格しました！！皆様により良い
ワインライフを届けられますように。

・会員数　　　   　   45名
　　免除　　 　　      3 名
　　有効会員数　     42名　

・出席者　　　　      35名
　　メークアップ済　3名
　　出席者累計　　 38名

【出席状況報告】　

韓　哲　委員

石川　智基　親睦活動委員

ニコニコ大賞
　　　　三枝　幸夫　会員

【国分寺まつり実行委員】

廣瀬　可世子　委員

　　◇司会
　　　　　小栁　洋次　プログラム委員長　

◇テーマ
　『デジタルトランスフォーメーションってなんだ？』
　

　　◇講師

　　　　　　　　  　　三枝　幸夫　会員

　　　
クールスプリングス（株）
代表取締役


